



EVOLUCION HISTORICA DE LOS CONCEPTOS MEDICO PSICOLOGICOS

MAESTRO :DOC .EDWIN YOANI LOPEZ MONTES



ASIGNATURA :PSICOLOGÍA MEDICA

ALUMNO :FREDY CESAR PEÑA LOPEZ

FECHA :14-SEP -23

ACTIVIDAD :ENSAYO

UNIDAD :1

GRUPO :PRIMER SEMESTRE GRUPO A

UDS .UNI9VERSIDAD DEL SURESTE

II Evolución de los conceptos históricos médicos psicológicos

En la supervivencia del hombre por obtener conocimiento se desembocan diferentes ramas del estudio y conocimiento, desde el inicio de ser humano como ser individual se ha interpuesto respuestas para responder sus enigmas desde la creencia de seres sobrenaturales hasta interponer otra vida después de la muerte en dicho sentido el ser humano primitivo sigue teniendo relación con el ser humano moderno pues en la actualidad se siguen planteando ideologías sobre deidades, energías y espíritus, en este sentido interviene la antropología pues redacta datos sobre el ser humano primitivo su introducción a la medicina antigua sus creencias y da a conocer las primeras medicinas como en el papiro Ebers el cual menciona la posesión de personas por demonios mentales aproximadamente (1500 a. C) o en la medicina india en el Ayur-veda donde al igual se mencionan enfermedades mentales relacionados con la intervención de espíritus malignos

La civilización griega

El uso por psicólogos de las fuentes griegas tanto en conceptos de desequilibrios mentales como los problemas psicológicos planteados antes y su análisis exponen la ideología y cosmovisión de dicha civilización sus creencias relatos mitológicos sobre dioses y seres extraordinarios, castigos divinos y demás esto ha dejado una imagen muy plasmada por la forma de ver la vida desde la perspectiva griega, como la mentalización de la vida (la vida es un proceso natural y lo natural se respeta). Entre los avances más destacados de los griegos sobresale el razonamiento y comprensión natural de la vida, gracias a esto grandes pensadores como Hipócrates fomentaron bases de la medicina y el uso de los órganos como el cerebro relacionado con la razón y el pensamiento y la repercusión en el pensamiento la planteo como enfermedad de la mente, además Hipócrates fomentó el término de las enfermedades mentales como ya se menciono antes y también las clasifico en tres en, manía, melancolía y frenitis

CULTURA ROMANA

En el concepto de medicina la mayor influencia fue el desarrollo dentro del ámbito psicológico la distinción de ilusiones, delirios y alucinaciones y su oposición a la sangría y a las restricciones mecánicas. Uno de los pensadores más importantes de esta cultura fue Areteo de Capadocia quien propuso los conceptos de las fases maníacas y melancólicas de la psicosis como enfermedad además definió conceptos de enfermedades mentales.

EDAD MEDIA

La edad media abarca un lapso de tiempo de 10 siglos. Dicha época se caracterizó por el pensamiento y razón de la fe, hubieron intervenciones en el ámbito político la oposición de la iglesia en los tiempos de cruzada forzaban el pensamiento religioso el cual formó una sociedad estratificada, ordenada y estable, fomentaron como pensamiento natural sus costumbres y creencias cambiando y delimitando la perspectiva de las personas la mente quedó a merced del clérigo. Esto provocó una separación notable del ámbito psicológico y médico. Esto provocó una repercusión en las psicopatologías pues si el médico convencional se encargaba de los aspectos físicos el lado psicológico se vio intervenido por prácticas como exorcismos oraciones la influencia de ángeles, demonios y seres sobrenaturales. En esta época solo existían este tipo de casos relacionados exclusivamente con la brujería.

SIGLOS XX Y XVI

Con la caída de Constantinopla y la evangelización de América el régimen político atravesó grandes cambios desde un panorama mundial que daría libre pensamiento. Esto no sucedió de la noche a la mañana para que la iglesia perdiera poder hubo un proceso de oposición. Esto provocó que los médicos propiciaran de un método psicológico dejando a un lado el concepto de demonología. En las enfermedades relacionadas con la mente se criticó dicha doctrina de demonología y uno de los hombres más influyentes de las épocas retomó los conceptos de

Hipócrates en el ámbito psicológico ,Paracelso afirmo las enfermedades psicológicas y fomento el tratamiento con magnetismo corporal .

Durante el siglo diecisiete diecisiete la ciencia tomo un papel impor6ante la revuelta científica empezó descubrimientos como el telescopio el descubrimiento de la forma esférica de la tierra la ley de la gravedad , la formación d3e las estructuras anatómicas y descubrimientos importantes .Durante el siglo dieciocho y diecinueve los descubrimientos y planteamientos matemáticos tomaron un papel a un más importante los cambios y aspectos sociales cambiaron por completo la ideología humana sobre lo natural pues se daba una explicación completo del proceso natural y que no solo era algo tan simple como una maldición o una posesión tanto fue el cambio que surgió la reforma humanitaria el entorno psicológico cambio ya no se trataba con desprecio e inhumanidad a los enfermos psiquiátricos pues se denominó alas psicopatologías como enfermedades `por causas naturales .

Al pasar de los años los términos psicológicos como histeria , dispepsia , hipocondría acuñaron enfermedades nerviosas las causas no eran del todo acertadas a lo de hoy en día pero para su época funcionaba las alteraciones nerviosas se caracterizaron como desconocidas pues no se conocían causas de dicho padecimiento en 1807 se especificó como un problema hereditario congénito , además se relacionó con el estilo de vida relacionado con el alcoholismo u otras adicciones .

En la época moderna la psicología se concretó dando enfoques específicos de dichos padecimientos y conductas psicológicas un enfoque muy claro fue el experimental lo cual se basaba en el estudio de la de las funciones mentales aisladas , la percepción , la memoria entre otros días se estudiaron en laboratorios las conductas y psico manías relacionadas al enfoque clínico , la psiquiatría desde un punto somatogénico se enfoco en el estudio de las personas a nivel medico paciente . El enfoque psicoanalítico tomo orden desde el uso de la hipnosis pues esta trata de un nivel inconsciente donde se trata de comprender las funciones mentales y sus patrones con la conducta

BIBLIOGRAFIA

PSICLOGIA MEDICA RAMON DE LA FUENTE PDF

EDICIÓN

.